



Revistita nacional,—muy barata, original,—  
con buenas ilustraciones,—y notables condiciones—de carácter especial.

## SUSCRICION

En toda España.—Trimestre, 1'50 pesetas.—Un año, 6.  
Número corriente 5 céntimos.

## REDACCION Y ADMINISTRACION

Valverde, 24, 2º

## PARA LA VENTA

25 ejemplares, 75 céntimos.  
12 ejemplares, 40 idem.  
Número atrasado 25.

## PLAZA DE TÓROS

## 1.ª corrida de abono verificada en Madrid el día 3 del corriente

Presidencia del Sr. D. Federico Arredondo.

Seis toros de D. Pablo y D. Diego Benjumea, con divisa negra.

Espadas: Frascuelo, Cara-ancha y Mazzantini.

... Y, despues de almorzar tomé el tole, y poco á poco, me fuí solito hácia la plaza, me senté en mi sitio, sin meterme con nadie, porque soy pacífico; sonó el chum, chum, luego el taratati, y despues salió la *troupe* como se dice ahora; y todos, ya en su lugar, hizo el señor muñolero su oficio, y se presentó en la plaza

*Jaqueton*, negro mesno, sa'ió sobresalido yéndose á los medios tal vez á tomar puntos de vi ta.

Recibió cuatro puñazos de Agujetas. En el segundo. dió un vuelco contra las tablas estando el quite Luis, el cual se vió arrollado no el toro, derribándole, pero Pulguita rápido y oportuno acudió con el trapo apartando al bicho. (Aplausos generales al Pulga) Mazzantini con prontitud se levantó y con serenidad grande se cuadró ante *Jaqueton* tendiéndole el trapo.

Colita, le pinchó cuatro veces una de ellas brindada al 5 y otra repartiendo el palo entre el toro y él, como aquel santo que partió su capa con no sé quién ni me importa.

Pulguita de fondo morao y golpes negros, despachó con dos pares al cuarto muy buenos (Aplausos).

Regaterino uno superior de frente con gracia y casi dándole un ósculo al animal (Palmoteo).

Suena la trompa taurina y aparece Frascuelo armado de estoque y muleta, brinda no sabemos por qué y luego se dirige á los chicos para que manden abrir todas las puertas con objeto de que penetre el bicho en el tocador y le quiten el adorno que el Colita le dió clavado en el morrillo. Despues de dudar el animalito, escamándose, entró por la puerta de caballos y salió por la de arrastre; y al verle, pensé que en vez de desadornado saldría con mejor *toilette*, así como suena, pues yo tambien soy fino cuando sofrece al respective, pues dos carpinteros de la casa salieron al ruedo em-

pujados por el bicho; á no ser porque todos los chicos anduvieron listos con el percal, se forma un guisao de carne carpintera que ya, ya.

Ellos que sí y el buró que no, se salió con la suya y cada uno se quedó con lo suyo.

Cuatro naturales, tres cambiados, cuatro con la derecha y uno alto, con un pinchazo en hueso y una estocada jonda con coraje y como quien tiene razon, necesitó el diestro para env ar á la eternidad, ó á donde sea, al primer toro de la tarde. (Palmas.) El diestro vestía verde mar y oro.

Segundo. *Viscaino*, negro zaino, astillao del piton izquierdo y con el número 33.

Cara quiere lucirse y se vá á saludar al bicho, que le hizo tomar quieras ó no quieras, y en dos veces, cuatro verónicas y dos faroleras que le valieron palmas.

Mojó Agujetas cinco veces, es decir, una de ellas quien mojó fué el toro que le envistió sin que el picador se hubiera metido con él; llevó un tumbo y un desmonte por las orejas perdiendo un trasparente animal de movimiento; puso una puya buena y aplaudida y en una caída sino es por Salvador y Cara, se entera el toro de lo que habia metido en el talego alimenticio antes de escomezarse el espectáculo.

Colita pinchó una vez á cambio de un jaco; poco pero... aprovechado, ¿verdá, señor contratista?

El toro se crecia al castigo.

El Sr. de Mogino (guapo mozo, mejorando lo presente) vestido de verde manzana y plata, colocó un par de rechupete, cuarteando y medio sin meter bien los brazos.

Currinche de idem, despues de una salida económica, puso uno al sesgo.

Cara, coje los trastos, los de matar; ¿eh?, brinda y le propina al cornúpeto una estocada á volapié caída, despues de una faena, en que estuvo más fresco que otras veces, compuesta de dos naturales, dos de telon y dos en redondo. Uniforme azul y oro.

Y muerto ya el segundo y el primero, es justo que pasemos al tercero, que era colorao, ojo de perdiz con gran cornamenta y regulares pieses, y le llamaban *Granadillo*.

Agujetas lo acarició cuatro veces y le dió un sombrero á cambio de dos batacazos y ocho *peus de caballo*. Colita lo sangró una vez regalándole la lanceta y el Chuchi una por un revolcon y una caba'gadura, pelo á pelo.

Salvador y Luis ayudaron á salir bien en un quite á Cara que pudo haberlo pasado mal.



Lit. de Bravo Desengaño, 14

SALVADOR SANCHEZ. (FRASCUELO)

